

Reducen expectativa de crecimiento a 0.5% (Reforma 02/09/19)

Reducen expectativa de crecimiento a 0.5% (Reforma 02/09/19) Amelia González Cd. de México (02 septiembre 2019).- Los especialistas del sector privado consultados por el Banco de México (Banxico) redujeron su pronóstico de crecimiento de 0.80 por ciento a 0.50 por ciento para este año y para 2020 esperan un crecimiento de 1.40 por ciento desde 1.50 por ciento. La Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado recabada por Banxico en agosto destacó también por una expectativa de mayor depreciación del tipo de cambio de 19.70 pesos por dólar a 19.84 pesos por dólar al cierre del año. Para 2020, los expertos consideraron que el tipo de cambio escalará a 20.26 pesos por dólar, cuando en la encuesta de julio esperaban 20 pesos por dólar. En el caso de la inflación, analistas estiman un menor incremento en el Índice Nacional de Precios al Consumidor de 3.66 por ciento a 3.36 por ciento para el cierre de 2019. A pesar de las expectativas para este año y el siguiente, en los próximos 10 años los especialistas del sector privado incrementaron su pronóstico y promediaron un crecimiento de 2.05 por ciento del PIB. En la encuesta anterior la expectativa era de 2 por ciento en promedio por los próximos 10 años. Al considerar una menor inflación y un menor crecimiento, el pronóstico para las tasas de referencia de la entidad monetaria es un recorte adicional de 25 puntos bases para este año a 7.75 por ciento. En la última reunión de la Junta de Gobierno del Banco de México, los asistentes a la sesión del 14 de agosto pasado votaron por un recorte de 25 puntos base de 8.25 por ciento a 8.0 por ciento. La incertidumbre en política interna retomó protagonismo entre los factores que pueden obstaculizar el crecimiento económico, con un 17 por ciento del total de respuesta de los encuestados. La incertidumbre sobre la situación económica interna se ubica en segundo lugar en los factores que preocupan a los encuestados con 15 por ciento de respuestas. La debilidad económica interna obtuvo un acumulado del 8 por ciento de las respuestas de los especialistas, cuando en julio solo era del 5 por ciento. Sin embargo, los analistas esperan que la incertidumbre sobre la situación económica interna tenga un mayor impacto sobre el crecimiento y la califican con 6.3 puntos, de un rango de entre 1 y 7 puntos, donde 1 es poco limitante y 7 muy limitante.